

Presidente Díaz-Canel felicitó a juristas de Cuba



Imagen ilustrativa

La Habana, 8 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó hoy a los trabajadores jurídicos nacionales y calificó de valioso el servicio que prestan al país.

Así lo manifestó el jefe de Estado en la red social X, a propósito de celebrarse este sábado el Día del Jurista cubano.

Díaz-Canel recordó en la plataforma digital que la fecha conmemorativa fue concebida para honrar al prócer independentista Ignacio Agramonte, de cuya pluma surgió el primer proyecto de Constitución de la República de Cuba.

A través de X, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), Esteban Lazo, también transmitió felicitaciones a los juristas y resaltó su aporte permanente a la nación caribeña, especialmente en la intensa actividad legislativa tras la proclamación de la Constitución de la República en el 2019. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356880-presidente-diaz-canel-felicito-a-juristas-de-cuba>



Radio Habana Cuba